

Le bien être chez les enfants

L'enfant a des besoins auxquels il faut répondre pour qu'il se sente bien. Cela va passer bien sûr par l'hygiène, le sommeil et l'alimentation mais aussi par la sécurité affective : la confiance, les câlins, la reconnaissance, la prise en charge personnalisée ainsi que le contact avec les autres enfants et les adultes.

Le bien être va forcément de paire avec les émotions. Ces mêmes émotions que les enfants ne savent pas gérer et qui débordent très souvent.

Pour les aider, nous pouvons leur proposer des temps calmes et privilégiés, où ils sentiront que nous sommes disponibles pour les écouter et pour leur prodiguer ce dont ils ont besoin.

Cela passe aussi, et bien sûr, par le jeu et les activités.

Le plus important est d'écouter l'enfant car tout comme nous, adultes, parfois il ne veut pas. Un jour, il voudra faire des activités et puis le lendemain, il préférera le jeu libre. Une sieste, il voudra notre présence et le lendemain, il ne voudra pas qu'on s'assoit à côté de lui.

Graine de Malice

A la crèche nous proposons différentes activités qui conjuguent bien être et activité physique

+ Snoezelen

Cet atelier que nous avons commencé à mettre en place de puis plus d'un an permet un moment privilégié avec un à 3 enfants maximum par adulte. L'enfant va jouer avec ses sens mais aussi ses émotions (il aime, il n'aime pas, il est subjugué ou au contraire pas du tout intéressé).

+ Yoga

Le yoga est plus nouveau à la crèche mais il a très vite été adopté avec les enfants (qui connaissent maintenant beaucoup de positions). Cet atelier se fait en petit groupe (6 enfants max.). Chaque professionnelle proposant des séances différentes, les enfants peuvent aussi bien être dans une séance motrice (positions avec histoire) ou une séance plus calme sur les sens (pinceau, ruban).

+ Yoga du rire

Contrairement aux autres, cette activité est proposée par une intervenante. Elle est déjà venue 2 fois à la crèche et à chaque fois les enfants sont très réceptifs. Elle allie rire et motricité pour le plus grand plaisir des enfants !



LA GAZETTE DE
GRAINE DE
MALICE

MAI, JUIN, JUILLET 2024

Retour en photos sur nos dernières actualités :



Yoga du rire



ANNIVERSAIRES

En mai, juin et juillet, nous fêtons l'anniversaire de :

- Niya : 10/05 (4 ans)
- Qassim : 23/05 (1 an)
- Nino : 24/05 (3 ans)
- Otman : 27/05 (2 ans)
- Léana : 04/06 (3 ans)
- Margaux : 08/06 (4 ans)
- Eden : 09/06 (3 ans)
- Reïnya : 10/06 (1 an)
- Maëlie : 14/06 (3 ans)
- Olympe : 22/06 (2 ans)
- Raphaël : 24/06 (1 an)
- Agathe : 07/07 (3 ans)
- Léa : 16/07 (1 an)
- Tom : 20/07 (3ans)
- Lucie : 24/07 (2 ans)
- Nina : 31/07 (3 ans)



Carnaval



Informations importantes

La « passerelle » pour les futurs scolarisés à l'école de St Memmie débutera en mai.

Nous vous rappelons que la crèche sera fermée à partir du lundi 5 août 2024 et rouvrira ses portes le mardi 27 août 2024.

Le 26 août 2024 de 16h à 20h, la crèche Graine de Malice fêtera ces 20 ans ! 😊

Inscription grâce au QR Code



Atelier motricité libre



Chasse aux œufs



Semaine nationale de la Petite Enfance

